

TROPHEES JEAN-PAUL SAUTHIER

Trophée Espoir Masculin - Candidatures



CHARLES GERMAIN

L'Isle Jourdain HC

Trophée Jean-Paul Sauthier – Espoir Masculin



Résumez en quelques lignes pourquoi ce jeune garçon mérite le Trophée de l'espoir Masculin 2016?

Charles est au club depuis sa création en 2006. Il est maintenant cadet et s'occupe particulièrement bien de l'arbitrage. Il a toujours été attiré par cette fonction et il a des prédispositions importantes malgré son jeune âge. Dans notre club, nous jouons pratiquement tout le temps en salle et il est toujours assidu à la gestion de la Table technique. Il fait profiter son expérience aux plus jeunes.

Une petite anecdote, il y a 2 ans, alors qu'il n'avait que 14 ans, pendant la finale du Tournoi de Gascogne que nous organisons à l'Isle-Jourdain, la finale opposait l'équipe de Blagnac au Salon HC. Les deux capitaines sont venus me voir à 10 minutes d'intervalle pour me demander que cela soit Charles qui arbitre cette finale, tant il avait été bon pendant les 2 jours de compétition.

Il participe depuis maintenant 3 ou 4 saisons à toutes les compétitions U14 interligues à Chartres et à Wattignies et également au trophée des départements à Bourges en U12.

Il a souvent été sélectionné pour les finales ou les demis-finales de ces compétitions.

Un talent futur de l'arbitrage, à coup sûr !

BASILE ARTHAUD

FC Lyon HC

Trophée Jean-Paul Sauthier – Espoir Masculin



Résumez en quelques lignes pourquoi ce jeune garçon mérite le Trophée de l'espoir Masculin 2016?

Basile est joueur du FC Lyon HC en U16 et U19 (en route pour les qualifications nationales salle U16 avec un très fort potentiel), entraîneur des U10 en salle et sur gazon (deux équipes). Coach lors des matchs de ces mêmes U10 en salle et gazon.

Il est également arbitre en régional lorsqu'il en a le temps. Il est en moyenne occupé par les U10 six heures par semaine, et pour son rôle en U16 : six heures également plus ses matchs. En tant qu'entraîneur, il est totalement investi (préparation entraînement, sessions de perfectionnement théorique et pratique, acquisition d'un premier diplôme en 2017 en cours, coaching et notion de performance).

C'est le sérieux et l'investissement que nous vous proposons à votre bon soin. Basile est un jeune dynamique et a tout pour être mis en valeur pour remporter ce Trophée qu'il mérite !

CONSTANT DUCROS

CPB Rennes

Trophée Jean-Paul Sauthier – Espoir Masculin



Résumez en quelques lignes pourquoi ce jeune garçon mérite le Trophée de l'espoir Masculin 2016?

Outre ses talents de gardien de but mis à disposition des équipes seniors et U19, Constant, 18 ans, est aussi très impliqué depuis 3 ans en tant qu'encadrant jeunes et arbitres pour le club.

Il soutient actuellement le développement de notre structure en tant qu'éducateur pour l'école de Hockey, et arbitre au niveau National.

Bref, Constant est un jeune bénévole engagé que chaque club espère compter dans ses rangs.

MARC-ANTOINE BOUSSEMART

Amiens SC

Trophée Jean-Paul Sauthier – Espoir Masculin



Résumez en quelques lignes pourquoi ce jeune garçon mérite le Trophée de l'espoir Masculin 2016?

Jeune arbitre du club depuis deux ans, Marc-Antoine s'implique et oeuvre pour le développement de l'arbitrage français. Ses prestations sont encourageantes. Il progresse tant en salle qu'en gazon au vu de ses superviseurs en match officiel et il souhaite continuer ses formations et stage pour progresser et siffler en plus haut niveau. Marc-Antoine s'investit également dans la vie du club depuis plus de 10ans en tant que joueur, organisateur de manifestations, de salons, pour faire découvrir le hockey au grand public.

TIMOTHEE CLEMENT

CA Montrouge

Trophée Jean-Paul Sauthier – Espoir Masculin



Résumez en quelques lignes pourquoi ce jeune garçon mérite le Trophée de l'espoir Masculin 2016?

Sportif assidu depuis son plus jeune âge, Timothée s'est distingué en équipe de France U16 et U18 lors des deux derniers championnats d'Europe. Il est joueur de l'équipe première du CA Montrouge en Elite gazon et salle (médaillé de bronze 2017). Champion de France en titre en U19 mais aussi Arbitre (Championnat de France des Régions et autres matches), Timothée a reçu le Trophée du meilleur sportif de la ville de Montrouge. Il participe également à l'encadrement des jeunes pousses du CA Montrouge. Timothée possède le statut de Sportif de Haut Niveau et est pensionnaire du Pôle France de Hockey au CREPS de Châtenay-Malabry. Très bon joueur de tennis (champion cadet des Hauts de Seine), il a décidé de se consacrer totalement au hockey pour ses valeurs, son attirance pour les sports d'équipe et la convivialité qui y règne.

PIERRE VALETTE

HC Bourg

Trophée Jean-Paul Sauthier – Espoir Masculin



Résumez en quelques lignes pourquoi ce jeune garçon mérite le Trophée de l'espoir Masculin 2016?

Pierre est un jeune garçon qui s'applique depuis plusieurs années au Club. Il est présent pour aider à des portes ouvertes, manifestations ou championnats pour faire découvrir le Hockey. Cette année, il encadre pendant 3 mois des U10 pendant des séances à l'école de Sport de Bourg en Bresse. Il développe donc des compétences en tant qu'encadrant et démontre un potentiel intéressant dans ce domaine.

ETIENNE DEPOORTER

LUC Ronchin

Trophée Jean-Paul Sauthier – Espoir Masculin



Résumez en quelques lignes pourquoi ce jeune garçon mérite le Trophée de l'espoir Masculin 2016?

Etienne est un jeune joueur de 18 ans, lycéen en Terminale S, qui a commencé le hockey au LUC RH quand il avait 12 ans. Il joue en U19 et en Senior. Il est l'entraîneur depuis 4 ans d'équipes Jeunes.

Cette année, il a obtenu le BF3 et il a pris en charge l'Equipe U12. Il passe donc une bonne partie de sa semaine au Club. Avoir des personnes comme Etienne dans notre club aujourd'hui représente une force. C'est très fédérateur vis à vis des enfants qu'il entraîne.

Toujours à l'écoute de bons conseils, Etienne est volontaire et n'hésite pas à s'investir pour le club. C'est pour cela que le club propose aux jeunes avec ce profil et cette volonté de passer les brevets fédéraux pour permettre de donner envie aux jeunes de suivre la même voie.